

# Direktionswechsel im Schweizerhof in Sils-Maria

Katja Gridling-Van Kuyk und Gregorio Van Kuyk-Gridling übernehmen die Führung des Ferienverein-Hotels Schweizerhof in Sils-Maria auf die beginnende Sommersaison.



Katja Gridling-Van Kuyk und Gregorio Van Kuyk-Gridling.

Bild: zvg

Katja Gridling und Gregorio van Kuyk sind keine unbekanntenen Gesichter in der Ferienverein-Hotelgruppe: Sie leiteten von 2008 bis 2016 das Hotel Victoria-Lauberhorn in Wengen, welches ebenfalls zum Ferienverein gehört. In diesen Jahren hätten sie das Hotel stark positioniert und auf die sich ändernden Gästebedürfnisse eingestellt, schreibt die Hotelgruppe in einer entsprechenden Mitteilung. Sie zeichneten sich durch ihre Gastfreundschaft, ihre Begeisterung und die professionelle Betreuung von Reiseveranstaltern und anderen Partnern aus. Mit grossem Dank für seinen Einsatz und seine Leistung zu Gunsten des Hotels Schweizerhof und dem Ferienverein über die letzten Jahre wurde der bisherige Direktor, Nico Röthlisberger, per Ende Wintersaison 2017/18 verabschiedet.

Der Tessiner Gregorio van Kuyk kann auf die Ausbildung an der Hotelfachschule Luzern und eine langjährige Hotelerfahrung im In- und Ausland zurückblicken. Katja Gridling wuchs im Wallis in einer Hoteliersfamilie auf. Sie besuchte die Hotelfachschule in Thun und hat in mehreren Hotelbetrieben in der Schweiz und in verschiedenen Funktionen Erfahrungen gesammelt. Das passionierte Gastgeberpaar sei prädestiniert für die neue Aufgabe als Direktionspaar des Hotels Schweizerhof, schreibt die Gruppe. Bis vor einem Jahr leitete das Ehepaar das Ermitage Wellness & Spa-Hotel in Schönried ob Gstaad.

Das Dreisterne-Hotel Schweizerhof liegt ruhig und zentral im malerischen Engadiner Dorf Sils-Maria. Es fokussiert sich auf aktive Gäste und Familien. Die regionale und vitale Küche lässt sich sowohl im Halbpension- als auch im A la carte-Restaurant geniessen. Zudem zeichnet sich das Hotel durch moderne Arven-Zimmer, ein Solbad 33 °C, ein Aussenbad sowie durch einen Sinneweg am Fexbach aus. (htr/og)

Publiziert am Freitag, 08. Juni 2018